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Castro impulsa plan para reducir 
la basura que llega al vertedero 
Lanzan iniciativa de revalorización de los residuos en la comuna con la que se espera que inicialmente a lo menos 80 
toneladas mensuales sean recicladas. Plan considera 26 puntos de acopio en sectores urbanos, rurales eislas. 

CEDIDA 

Carolina Laregsaúndez valorización de estos pro- 
ductos. 

Así lo detalló Danilo 
educiren una primera — Linz, director de la Dimao, 

[=> 80tonela- sumando que “el financia- 
las la cantidad de ba- miento de esta iniciativa es 

'sura que mensualmentelle- un mix entre fondos públi- 
gaal vertedero es uno delos — cos de la municipalidad, de 
objetivos del trabajo que — laSubdere(Subsecretaría de 
considera el Plan Comunal — Desarrollo Regional y Admi- Ao LATAS DE AS de Revalorización dela Ba- — nistrativo), Gobierno Regio- ms IATA VTETRADAR 
sura en Castro. nal y también hay esfuerzos , . oo as alos pp Aro co 

Inicialmente, la meta es — privados como el caso de la "E TARROS DE CAFE CARTÓN LISO. CAJAS HE Le lograrqueel3,5% delosdes- licitación quenosotros adju- CHE. JUGOS. Vino 
perdicios que son deposita — dicamos a la empresa local 
dos en Punahuel tenga otro Nova Terra”. 
uso con el reciclaje para lo Delmismomodo, el pro- 
que se contará con26 pun: — fesionalafirmó que “ellosse 
tos de revalorización en el vana hacer cargo de la reco- 
sector urbano, localidades — lección delosresiduos deto- 
rurales einsulares. Amedia- dos los puntos verdes de la 
no plazo se espera aumen- — comuna y además vana dis- sE 
taral10% la cantidaddeba-  ponerdeun galpón, quees  ENLAPLAZA DE ARMAS FUE LANZADA AYER LA INICIATIVA QUE CONSIDERA CONTAR CON 26 PUNTOS LIMPIOS. 
sura que no llegue al verte- — bastante amplio y quese va Y Y 

    
dero. a equipar en el mes de julio 

En la plaza de armas de ydondesevanattratar todos 
A su vez, Paola Barrien- — solutamente indispensable — estos primeros implemen- 

tos, integrante del Comité — ynecesario paralascomuni- — tos del plan de revaloriza- 
la ciudad se lanzó ayer este — los residuos, se van a com- Ambiental de Castro (CAC), — dades en término de cuida-— cióndela basura fueron pre- 
plan a cargo de la Dirección — pactar, se van a enfardare Estamos relató que “muchos de los doy deeducación”. sentados a eso del mediodía 
de Medio Ambiente, Aseo y inclusosevanagenerarpro- contentos porque — PerticipantesenelCACesta- Similar esla opiniónde — deayeren la plaza de armas 
Ornato que entre sus direc- ductos que van asercomer- ai ban esperando que esto se — Yasna Villegas, presidenta — como partedel lanzamiento 
trices también contemplael — cializables”. es una temática lleve a cabo, nos explicaron de la Unión Comunal de — deestainiciativa municipal. 
desarrollo de talleresycapa-— Botellasplásticas,latasy queteníamos en  cómovaafuncionas,perolo — Juntas de Vecinos Rurales, — Traslaactividad, el con- 
citaciones ajuntas de veci-— cartones son los productos importante van a ser los pa= quien comentó que “esta-  cejal Jorge Bórquez(UDI)ex- 
nos, organizaciones sociales quesereciclaránenlos pun- tabla hace mucho — sos aseguir, las capacitacio- mos muy contentos como — puso que “siempre he esta- 
y establecimientos educa- tos verdes, mientras que tiempo”. nes, quienes van a estar a — organización porquees una — do de acuerdo con que hay 
ciones para que la comuni- también habrá recipientes cargo y el comité quiere es- — temática quela teníamosen — quereciclar las cosas que se 
dad también se haga parte — móviles que rotarán en dis- tar200%enelreciclaje” tabla desde hace mucho — pueden reutilizar y esta es 
deeste trabajo. tintas localidades para reci- m Yasna Villegas, tiempo y quese esté concre-— una forma muy buena de 

El plan también estable — bir vidrio. dirigenta vecinal castréña. | (DERES VECINALES tando nos causa alegríapor- — hacer, ahora incorporamos 
cela participación deunpr+  Enestesentido, Baltazar Por su parte, Iván Labrín, — queera algo que estábamos — los puntos verdes móviles 
vado en el proceso, específi- — Elgueta (PS), alcalde castre- presidente de la Unión Co- — solicitando, no estamos aje-— quevan a andar circulando 
camente de la empresa No- ño, mencionóque “tenemos — con responsabilidad y es un munal de Juntas de Vecinos — nosaltemadelabasurayte-  portodalaciudad”. 
va Terra queserálaencarga- — este equipamiento para la compromiso con la gente — Urbanas Esteban Antigual, — nerestos puntos limpiosnos  Seindicóqueenlasredes 
dadelarecolección diferen- — valorización de los residuos — con la comunidad y quese — señaló que “es un hecho re- vaa permitir ordenarnos y — sociales del municipio se in- 
ciada de los residuos, la que — domiciliarios. Estainiciativa — entienda que tenemos que — levante porqueesdefuturo, — ayudaral medioambiente”. — formará los lugares en los 
contará con un galpónenel — nace de la Dirección de Me- ir haciendo las cosas como — sinduda, enla actualidadel — — Los puntos fijos y móvi- — queseinstalarán los puntos 
sector de La Chacra para la — dio Ambientedetomaresto — corresponde”. medio ambiente es algo ab- — les que formarán parte de — dereciclaje. O 
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stro PLAZA DE ARMAS.     
 

Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

29/05/2025
    $348.626
    $478.175
    $478.175

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

       8.400
       2.800
       2.800
      72,91%

Sección:
Frecuencia:
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